

Cuantía de las indemnizaciones por lesiones en accidente de Tráfico, **Baremo 2015**

Escrito por PreguntasFrecuentes - 30/09/2015 10:10

En caso de sufrir lesiones en un accidente de Tráfico, el seguro del vehículo culpable debe indemnizar teniendo en cuenta unas cuantías que anualmente se fijan por Ley conocidas como Baremo.

Debido a la existencia de IPC negativo, en 2015 se mantienen vigentes las cantidades establecidas en 2014.

Leer más en:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2015/09/30/cuantia-de-las-indemnizaciones-por-lesiones-en-accidente-de-trafico-baremo-2015/>

Salu2
